

# El Colegio de México, por Encima de Tendencias Sectarias: Bravo Ahuja

por Paz MUÑOZ

En una época en que se acecha y se conspira contra la libertad de la inteligencia, el Colegio de México se ha mantenido por encima de tendencias sectarias, sin excluir ni condicionar la pluralidad ideológica de sus miembros.

El secretario de Educación Pública, ingeniero Víctor Bravo Ahuja, afirmó lo anterior durante su intervención en la ceremonia inaugural de las nuevas instalaciones del Colegio de México, que fue presidida por el licenciado Luis Echeverría.

Bravo Ahuja destacó que el Colegio de México es una institución indisolublemente vinculada con las más altas manifestaciones culturales del México contemporáneo y que es un reflejo de cómo se desenvuelve la educación de un pueblo, y de cómo se vigorizan aquellas instituciones donde se conjuga la integración social y política.

## La Búsqueda y Difusión de la Verdad, Objetivo Primordial de la Institución, Dijo el Maestro Meyer Cosío

El gobierno ha fortalecido la idea de justicia, estimulado el quehacer público y ofrecido respuesta a las múltiples interrogantes de un mundo convulso entre la lucha de hegemonías que conducen al estancamiento social e impiden la realización de las aspiraciones mayoritarias; sólo así un pueblo se torna apto para asumir decisiones en el contexto general de un mundo mutante y cada día más complejo.

El Colegio de México, añadió, ha contribuido al reforzamiento de la cohesión nacional. Ejemplo de solidaridad por encima de grupos extremos, y que se avoca a la solución de situaciones críticas por algo más humano que el rumor o la violencia que interfieren la esforzada lucha por configurar el rostro de México.

Expresó que afirmando nue

tra independencia cultural habremos de alcanzar nuestra independencia económica. Confiando los caracteres de nuestra personalidad como nación emergente, estaremos en aptitud mayor de ser solidarios con la comunidad internacional, especialmente con aquellos países que fincan sus derechos de supervivencia en la equidad y cooperación mutua, que se logran sólo en base a relaciones de respeto, dignidad y comprensión.

### OTROS ORADORES

La historia, afirmó más adelante, de las relaciones, entre las universidades y los factores del poder no ha sido siempre feliz. En incontables ocasiones la Iglesia, el Estado, los grandes intereses económicos y los grupos políticos, han tratado de interferir con las actividades académicas y a veces las han destruido. No es prudente, pues, dar por sentada, sin mayor examen, la viabilidad de los centros de cultura en nuestro medio. Su permanencia y desarrollo exigen una vigilancia constante.

En la medida en que la universidad produzca los técnicos y administradores que el desarrollo económico demanda, ningún país podrá prescindir de ella, pero esto no garantiza la preservación de lo que desde sus orígenes y hasta ahora ha sido su esencia: la libertad de investigación y de cátedra; la de exponer más allá de los límites de lo aceptado y la de poner en tela de juicio lo existente en función del bienestar colectivo.

La calidad y significado —sustrayó— de las investigaciones y de la docencia

universidad  
amenaza  
hombres  
ben limit  
infraestr  
que la cr  
presión d  
ca de un  
la liberta  
conocimi  
cátedra s  
de expre  
promove  
Estado.

Las u  
enemiga  
critican  
proque  
equivocu  
ber que  
do: de a  
forma  
sociales

Universidad Juárez del Estado  
ante Echeverría, Durante  
eración Estudiantil Uni  
Discurso Pronunciado

# Plantear a LEI

Tiene programas sobre la necesidad de que los recursos económicos del mundo, no se dediquen en la proporción más justa, sobre la adquisición de armamentos destructivos cada vez de mayor poder, sino a tareas de solidaridad social para el desarrollo de los